
Le Fon in der großen Stadt
Beitrag von „Diktatus Marius“ vom 17. Dezember 2006, 11:00

Guten Morgen. Ich bin zwar nicht der hiesige Wirtschaftsexperte, aber ich denke, es dürfte
keine Probleme geben eine Eisdiele zu eröffnen. Aber unser zuständiger Mann wird sich sicher
in Kürze diesbezüglich äußern! 
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